

Feuerwehr Vomperbach ehrt Mitglieder

Ein großer Tag für die Freiwillige Feuerwehr Vomperbach war am Sonntag, 28. April.

Die Männer wurden für 25 bzw. 40 Jahre Mitgliedschaft feierlich geehrt. Mit Begleitung der Terfner Bundesmusikkapelle wurden die »Feuerwehler« in die Vomperbacher Kirche geführt, in der der Vomper Pfarrer und Feuerwehrkurat Majewski den Gottesdienst hielt. Er ging in seiner Predigt ausführlich auf die Wichtigkeit des Dienstes der Feuerwehr ein. Musikalisch wurde der Gottesdienst von der Musikkapelle umrahmt. Anschließend fand auf dem Kirchplatz die Ehrung statt. Dazu konnte Ab-

schnittskommandant Pepi Blaas, Bezirksfeuerwehrinspektor Sepp Riedhart, Bürgermeister Oswald Schallhart und das Ehrenmitglied Rudolf Erler als Ehrengäste herzlich begrüßen. Für 25 Jahre wurden geehrt: Herbert Anfang (beruflich abwesend), Hans Bock, Alfons

Gartlacher, Günther Hochschwarzer (beruflich abwesend), Ernst Junker, Hansjörg Lang. Für 40 Jahre: Max Kapelmayer, Otto Luxner, Albert Nöckl, Max Orgler.

Nach Ansprachen von BFI Riedhart und Bürgermeister Schallhart fand zu den Klängen der Musikkapelle eine feierliche Defilierung statt.

Brennpunkt
vom 16.05.1996
Artikel-Nr. Z/09/291



Ehrung für 40 Jahre v. l.: BFI Sepp Riedhart, ABI Pepi Blaas, Max Kapelmayer, Otto Luxner, Albert Nöckl, Max Orgler, Bürgermeister Oswald Schallhart.



Ehrungen für 25 Jahre v. l.: BFI Sepp Riedhart, Alfons Gartlacher, ABI Pepi Blaas, Hansjörg Lang, Hans Bock, Ernst Junker, Pfarrer Majeski, Bürgermeister Oswald Schallhart.

Foto: red.



Die Musikkapelle Terfens sorate für festliche Umrahmung.